

古代くん広場

桂川町子ども会 ドッチビー大会 ユースポーツを楽しみました！

2月10日、桂川町子ども会指導者連絡協議会主催の「ドッチビー大会」が桂川東小学校の体育館で行われ、子どもたち50人が参加しました。この日は、桂川町スポーツ推進委員の方にドッチビーの指導をしていただきました。試合では、大人も混じり、大変盛り上がりました。ドッチビーのほかにもアジャタ（玉入れ）が行われ、子どもたちは元気に楽しんでいました。



王塚装飾古墳館の
マスコットキャラクター 古代くん



▲ アジャタでは、チーム全員で一斉に玉を投げて、かごの中に入れます。



ことぶき大学講座&桂川小学校 世代間交流 遊びを通して世代間交流！

1月31日、桂川小学校の1年生とことぶき大学講座（町内の60歳以上が対象）の受講生らとの世代間交流が行われました。子どもたちは、竹馬やこま、あやとりなど、7種類の昔遊びを通して、おじいちゃん、おばあちゃんと楽しくふれあうことができました。昔遊びの後には、教室で一緒に給食を食べ、笑顔いっぱいの交流となりました。



▲ けん玉、竹とんぼ、竹馬、こま、お手玉、あやとり、おはじきの7種類の昔遊びで交流しました。

鬼 桂川「ひまわり」アンビシャス広場 節分豆まき は外！ 福は内！ 楽しく豆まき！

2月7日、桂川「ひまわり」アンビシャス広場では、恒例の豆まきが行われました。鬼がもたらす災厄を封じ込めようと、前日から準備された豆が「鬼は外！」の大きな声とともにまかれました。今年は、赤鬼も登場して、子どもたちは、歓声を上げながら豆を拾い、一年間、病気にならず元気に過ごせるようにと豆を食べていました。



▲ 赤鬼の登場に子どもたちは大はしゃぎ。